



La cultura tradicional salmantina ayudará a aprender español a 7.000 jóvenes de 125 países

La Salina y Cursos Internacionales firman un acuerdo pionero

B.H. | SALAMANCA

Ayer comenzó la andadura de un acuerdo pionero en el sector del aprendizaje del español, un convenio entre Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca y el Instituto de las Identidades de la Diputación por el que los 10.000 alumnos "online" de Cursos Internacionales y, sobre todo, los 7.000 que llegan cada año a la ciudad para aprender español conozcan la esencia de la cultura tradicional salmantina, alejada de los clichés, para entender la sociedad española y cómo la cultura influye en el idioma. Parafraseando el refrán salmantino "visto Frades vistos todos los lugares", para llegar a la universal a través de lo concreto, el propósito es acercar la tradición y el patrimonio charro con clases teóricas y prácticas cada trimestre. El director del Instituto de las Identidades, Francisco Blanco, ha elaborado el proyecto que incluye una primera visita de los jóvenes a la romería del Cristo de Hornillos de Arabayona de Mógica. "Será el 30 de octubre y hemos elegido este acto porque no hay turistas y todos los asistentes están involucrados en él, los alumnos podrán conocer también la serie única en Castilla y León de exvotos que acoge la ermita, así como las leyendas del



Sánchez Llorente, Blanco y Barrera, ayer en la Diputación. | JAVIER CUESTA

municipio, sus bodegas para acercarse a la tradición vitivinícola y, por supuesto, a la gastronomía salmantina.

El director de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, destacó la relevancia del programa y la importancia de que los alumnos se vayan de la provincia conociendo su idiosincrasia, además del español y otros estereotipos del país como las sevillanas, Barcelona y Ma-

drid. En el próximo trimestre la visita será a Miranda del Castañar para acercar la celebración de Las Águedas del municipio, "los roles de género que implica esta fiesta y el papel de la mujer", apuntó Blanco. Para el último trimestre se plantea la posibilidad de visitar Hinojosa el día del baile de La Bandera por San Juan. "Si vemos que se demandan las salidas, las incluiremos", concluyó Blanco.